

SINDICATOS

ANPE participa en el coloquio sobre el papel de la Administración ante la crisis

LT / CIUDAD REAL

El sindicato de la enseñanza ANPE, con una destacada presencia y participación en la provincia de Ciudad Real, va a intervenir en el coloquio internacional sobre el papel de la Administración Pública y los agentes sociales ante la crisis económica.

ANPE, como representante del sector de la enseñanza pública española, entre otros aspectos, presentará en este foro la posibilidad de establecer un estatuto propio para la función pública docente y también hablará del importante papel del Estado en la formación a lo largo de la vida de los ciudadanos, según informó el sindicato.

UN POCO DE HISTORIA. Esta formación sindical explicó que la Confederación Europea de Sindicatos Independientes (CESI) es una de las mayores organizaciones intersindicales de Europa, y destacó que forman parte de ella algunos de los más importantes sindicatos europeos. ANPE representa, dentro de CESI, al sector de la enseñanza pública española.

La Academia Europa, órgano encargado de la formación dentro de la CESI y cuyo vicepresidente es Nicolás Fernández Guisado, presidente nacional de ANPE, ha sido la encargada de organizar en Valencia dicho coloquio con el objeto de replantear el papel de los agentes sociales en la resolución de la crisis económica.

El coloquio fue inaugurado ayer por el presidente de la Comunidad Valenciana, Francisco Camps, y por la alcaldesa de Valencia, Rita Barberá.

La presentación de las conclusiones será realizada por Nicolás Fernández Guisado, presidente nacional del sindicato independiente de la Enseñanza ANPE.

TRIBUNALES

El fiscal pide una orden de busca y captura contra un narcotraficante

El imputado en una trama destapada en varias ciudades en 2005 no se presentó al juicio señalado en la Audiencia Provincial y sí otro de los acusados que pactó cinco años de cárcel

• El huido de la Justicia, de nacionalidad boliviana como casi todos los miembros de la red juzgados y condenados hace un año, propuso a la peluquera sentenciada hacer de 'correo'.

PILAR MUÑOZ / CIUDAD REAL

El fiscal pidió ayer a la Audiencia Provincial de Ciudad Real que dicte una orden de busca y captura contra el ciudadano boliviano A. M. A. S. al no comparecer para ser juzgado por un delito contra la salud pública (tráfico de estupefacientes). A. M. A. S. formaba parte, presuntamente, de una red de narcotraficantes destapada en varias ciudades españolas, entre ellas Ciudad Real, en 2005.

Fue detenido junto a trece personas, de las que siete de ellas fueron juzgadas y sentenciadas hace justo un año en la Audiencia Provincial de Ciudad Real. El resto, que se presume eran el cabecilla y tres colaboradores, estaban huidos de la Justicia. Uno de ellos, que responde a las iniciales A. M. A., boliviano de 53 años, sí compareció ayer ante el Tribunal de la Sección Primera de la Audiencia de Ciudad Real, aunque el juicio no llegó a celebrarse al alcanzar las partes (fiscal y abogado de la defensa) un acuerdo de conformidad mediante el cual se le rebajó la condena de 12 a cinco años de prisión y una multa de 40.149 euros. El reconocimiento de los hechos propició el acuerdo, en el que el fiscal ajustó la condena a la sentencia impuesta al resto de imputados que fueron juzgados hace un año.

Ayer también estaba citado para ser enjuiciado A. M. A. S., pero no se presentó. Según ha podido saber *La Tribuna* de fuentes solventes, recientemente salió de la cárcel de Basauri (Vizcaya) donde estaba preso por otra causa. Su



El Tribunal de la Sección Primera juzgó el año pasado a siete imputados en la misma causa. / J. T. FERNÁNDEZ DE MOYA

abogado le notificó la fecha del juicio y también le habló de la posibilidad de llegar a un acuerdo con el fiscal del caso para rebajar la condena a la que se enfrenta: doce años de prisión. Sin embargo, ayer no se presentó al juicio ni remitió a la Audiencia de Ciudad Real escrito alguno justificando su incomparecencia. Por ello, el fiscal pidió al Tribunal que dictara una orden de busca y captura.

EL CABECILLA, EVADIDO. El ahora huido de la Justicia, de nacionalidad boliviana como casi todos los miembros de la red, reside en Ciudad Real y, según la Fiscalía, se encargó de buscar un 'correo' para aprovisionamiento de cocaína. La persona 'elegida' fue una joven peluquera de Ciudad Real, que fue detenida en diciembre de 2005, en el aeropuerto

de Barajas, cuando regresaba de un viaje a Argentina con más de dos kilos de cocaína.

El año pasado fue juzgada y condenada a nueve años de cárcel, pero recurrió la sentencia en casación y está pendiente de lo que resuelva el Tribunal Supremo.

A. M. A., que ayer se conformó con cinco años de cárcel tras admitir un delito de tráfico de estupefacientes, era la persona de confianza de P. C. P., boliviano apodado *Evelio*, que fue detenido en Madrid por esta causa, pero que está huido de la Justicia. Se presume que este hombre era el cabecilla de la red de narcotraficantes que utilizó a siete 'correos'.

Los once imputados en la causa, juzgados hace un año, fueron condenados a penas de entre tres y nueve años de cárcel. La peluquera es la que pero parada salió.

EN BREVE

► **El 'chivatazo'.** Un preso destapó una red de narcotraficantes con ramificaciones en varias provincias, entre ellas Ciudad Real. Apuntó un par de nombres y se abrió una investigación en 2005.

► **Los 'correos'.** La organización se valía de varios 'correos' para traer la cocaína desde Sudamérica, entre ellos una joven peluquera de Ciudad Real que fue sorprendida en Barajas con casi dos kilos de esta sustancia.

► **La condena.** La Audiencia de Ciudad Real juzgó y condenó hace un año a nueve personas a penas de entre tres y nueve años. La peluquera recurrió la sentencia en casación.

AGRADECIMIENTO

EL SEÑOR

Don Emiliano Pérez García

Falleció en Ciudad Real el día 10 de abril de 2010 a los 85 años de edad

D.E.P.

La familia PÉREZ TRUJILLO, ante la imposibilidad de agradecer personalmente como sería su deseo, las innumerables muestras de cariño recibidas, quiere transmitir su más profundo AGRADECIMIENTO a todas las personas que les han acompañado en estos momentos tan difíciles.

Rogando una oración por el eterno descanso de su Alma.

NOTA: Se oficiará una misa por su cristiano descanso el día 6 de mayo de 2010, a las 19.00 horas, en la Parroquia de San Pablo, sita en C/Bernardo Balbuena nº 3 de Ciudad Real.

SOCIEDAD

«El esperanto es una lengua fácil y viva»

LT / CIUDAD REAL

El encuentro anual de esperantistas procedentes de varios lugares del mundo y celebrado en Almagro durante el pasado fin de semana ha sido un éxito en cuanto a organización. Así lo han transmitido las diferentes delegaciones que han acudido a la cita.

El secretario de la Asociación Manchega de Esperanto, Raúl Martínez Anguita, recibió numerosas felicitaciones de un encuen-

tro que ha cubierto las expectativas al albergar en Almagro a sesenta personas procedentes de diferentes lugares del mundo y que se han podido comunicar perfectamente en esperanto, cuando se cumplen los 150 años de esta lengua que pretende ser común para toda la humanidad. «Este tipo de encuentros sirven para demostrar que el esperanto es una lengua fácil de aprender y viva porque la hablan personas de todo el mundo».